

Corea Democrática y Sudcorea acuerdan mejorar nexos y seguir avanzando hacia la paz



Seúl, 28 dic (RHC) Corea del Sur y la República Popular Democrática de Corea (RPDC) se comprometieron a mantener los contactos el año próximo y el trabajo conjunto para mejorar las relaciones y avanzar hacia la paz en la península.

Los jefes de la oficina de enlace que comparten ambos países en la frontera tomaron esa decisión tras repasar los pasos positivos, sostenidos y crecientes dados durante 2018 en favor del entendimiento mutuo y la cooperación multisectorial, indicó el Ministerio surcoreano de Unificación.

Según la fuente, resaltaron la importancia de ese sitio en el proceso de acercamiento intercoreano, pues desde su apertura en septiembre pasado fue escenario de 300 reuniones que resultaron en más consensos entre el Norte y Sur de la península.

Las partes ratificaron que en el nuevo año explorarán nuevas vías que conlleven a ampliar la cooperación y concretar la paz en dicho territorio, resalta Prensa Latina.

Corea del Sur y la RPDC despedirán un 2018 que sin dudas será recordado como el año cuando se echó a andar con firmeza el entendimiento y el proceso hacia la paz y desnuclearización de la península.

Justo al inicio de enero Pyongyang abrió la brecha a una sucesión de conversaciones con Seúl donde consensuaron tres cumbres entre sus mandatarios, viajes recíprocos de altos funcionarios, la presencia del Norte en las Olimpiadas de Invierno y hasta actuaciones artísticas en ambos lados.

Destacan los acuerdos sobre el desminado, el retiro de las tropas y armas y la destrucción de 20 puestos de guardia en la frontera para así reducir las tensiones, prevenir enfrentamientos y construir la confianza mutua, aparte de proyectos como la modernización e interconexión ferroviaria y vial.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179847-corea-democratica-y-sudcorea-acuerdan-mejorar-nexos-y-seguir-avanzando-hacia-la-paz>



Radio Habana Cuba